



鴨川中・久枝小・潮見小3校子ども会議

7月28日(金)の午前9時から3校子ども会議を鴨川中学校の図書室で行いました。潮見小学校からは、運営委員会、JRC委員会の子どもたちが参加しました。



鴨川中、久枝小、潮見小の3校をオンラインで結び、ビデオ会議もあわせて行いました。

「環境美化」を議題に話し合われました。各校の取組を発表しながら、今後のことについて案を出していました。

さすが、中学生は、一日の長があります。校内だけに留まらず、地域と関わりながら環境美化に努めています。それを参考に

しながら、小学生も、ごみを出さない工夫をしたり、校内の活動を地域に広めようとしていたアイデアを出していました。

今後は、ごみ拾いの時間をさらに設定することや、ごみを出さない「心の環境」を整えるために、情報発信をしたり、コミュニケーションを図ったりしながらよりよい人間関係をつくっていくことなどが決まりました。具体的な方策については、各校が創意工夫をしながら考えていくこととなります。3校で協力しながら、校内外の環境をよりよくしていきましょう。

保護者の皆様や地域の皆様も3校の連携の活動に、ご協力をお願いいたします。

ジュニアバンドフェスティバル

同じ28日(金)に第53回中予地区ジュニアバンドフェスティバルが松山市民会館で行われ、石井東小・潮見小の連合の金管バンド部が出場しました。

金管バンド部は、放課後練習をしています。夏休み中も、暑い中、一生懸命練習に励みました。

今回演奏した「希望の大地」は、150~200年前にヨーロッパからアメリカへ移住した人々をイメージして作曲されたものだそうです。新天地での希望に満ちた様子などが力強く表現されていました。連合チームとして力を合わせて演奏したことも、この曲のイメージに合っていたのかもしれませんが。心に響く、大変良い演奏でした。

猛暑の中、準備、片付けなどにご協力いただいた保護者の皆様、石井東小学校の関係者の皆様、ありがとうございました。

鴨川中の取組

- ボランティア清掃
- 週に1回の15分清掃
- 環境啓発デザインの作成
- 環境標語・ポスターの作成
- 地域に花を植えること

久枝小の取組

- 給食当番以外の方がごみ拾い
- アンケート調査の実施
- 「川狩り」の復活と継続

潮見小の取組

- 潮見っ子ピカピカ大作戦
- 各学年の清掃活動

